



Estimadas Senadoras y estimados Senadores,

En nombre del **Foro Permanente para la Promoción y la Defensa de los Derechos de las Personas con Discapacidad**, quiero agradecerles a ustedes y a sus asesores **el compromiso y el trabajo realizado para que el proyecto de Ley de Emergencia en Discapacidad sea una realidad.**

Esta aprobación no es, como algunos dijeron, una más. En ella está en juego el modelo de sociedad que queremos, **la manera en que nos relacionamos entre todos.**

En ella se expresa el valor de cada persona y se reafirma lo que nuestra Constitución y otras leyes sostienen: que en nuestro país el reconocimiento de cada individuo y la preocupación por cada uno deben ser parte del clima social.

En ella se reafirma que el Estado que aspiramos a construir **es garante de derechos, presente en todas las situaciones y promotor del bien común.** Nos alegra ver, en su voto positivo, que las personas con discapacidad y las personas mayores no son tratadas como una mercancía de cambio para obtener otros fines.

Nos preocuparon las noticias que, ayer por la mañana, señalaban que esa posibilidad existía, pero la realidad fue otra.

Reiteramos nuestro agradecimiento y quedamos a disposición para seguir construyendo un país para todos.

Pbro. Pablo Molero

Coordinador del FORO

DNI 14.745.465

WWW.FOROPERMANENTEDISCAPACIDAD.ORG.AR

